
平成 28年 2月 7日 

 

瑞穂学園 施設長 石田八重子 

平成 28年 新年のご挨拶 

 

本年第１回のみずほ通信発行に当たり、遅れましたが、新年のご挨拶を申し上げます。 

新年明けましておめでとうございます。皆様におかれましては、輝かしい新年をお迎えに

なられた事とお慶び申し上げます。 

 

 昨年は、国際情勢をはじめ、国内に於きましても暗いニュースが先行していたような１

年でした。 

社会福祉事業におきましても、障害者総合支援法が施行され 2 年が経過いたし、本年 3

年目を迎えるにあたり、制度改革が予定されています。内容としては、①経営組織のガバ

ナンスの強化（理事会・評議員会・監事と会計監査の体制強化）②事業運営の透明性の向

上（財務諸表の公表）③財務規律の強化（Ⅰ、適正かつ公正な支出管理 Ⅱ、余裕財産の

明確化 Ⅲ、福祉サービスへの再投下）等となっております。 

また、マスコミでも、障害者施設での虐待報道も数多く報道されたことは皆様もご存知

の事と思います。当施設に於きましては、このような事が起きないよう虐待等防止委員会

による定期的な利用者様への聞き取りや、職員に対するアンケートを行い、委員会で報告

する体制を取っています。これらの事につきましても、昨年より第三者委員の顧問弁護士

に報告しております。このように万全の態勢で対応していますので、ご安心下さい。 

 

平成 28年に於きましては、新年早々でしたが、残念なお知らせがあります。1月 2日に

家族会 会長の大泉政憲様が逝去されました。 

以前より、入退院の繰り返しで闘病生活を送られていたことは知っていましたが、まさか

こんなに早く知らせが来るとは思ってもいませんでした。いつも大泉会長がおっしゃって

いた「利用者さんの笑顔のために頑張る。」の言葉を今後も忘れず、ご冥福をお祈りいたし

ます。 

 

今年の計画としましては、パン工房の移転新設を計画しています。具体化しましたら、

詳細は後日お知らせいたします。皆様の応援よろしくお願い致します。 

 

今年の干支は、丙申ですが、「物事が大きく進歩し、成熟する年」だそうです。瑞穂学園も、

毎年、毎年進化を続けてまいりたいと思っております。 

関係者ご一同様の更なるご協力と、ご支援を賜りますよう、よろしくお願い申し上げ、挨

拶といたします。 



ついこの前までお正月の気分でしたが、もう2月となりましたね。

今年は暖冬と思っていましたが、1月の後半は大雪でした。

学園の周囲は一面の冬景色となり、水墨画を見ているようでした。

でも、もう立春（2月4日）、暦の上では春がそこまで来ています。

2月の予定

日 月 火 水 木 金 土

1 2 3 4 5 6

節　分 園内診療

7 8 9 10 11 12 13

面会日 工賃支給 園内診療 コンビニ外出

バレンタインコンサート

14 15 16 17 18 19 20

絵画教室 園内診療 コーヒーサービス

21 22 23 24 25 26 27

園内診療 　誕生会 コンビニ外出

   食事会

28 29

12月の親子旅行
　今年の親子旅行は、雲仙宮崎旅館でした。

利用者様、ご家族、職員総勢117名で、貸切です。

この、宮崎旅館は、5つ星の宿としてとても人気

のある旅館で、皆さん1度は泊まってみたい宿

として10月の家族会のとき、賛成多数で決定

しました。

　さすが人気旅館という事で、食事も豪華、温泉

も疲れが癒される泉質でした。

利用者さんも、2回3回と入っておられました。

宴会では家族会の出し物や、職員・グループホーム

の練習を重ねた演技で大変盛り上がりました。

カラオケでも利用者様の行列で楽しい一夜を

過ごしました。

　翌日は、長崎と言えばカステラですね。

カステラのお土産店に寄り皆さん爆買いです。

さながら中国の買い物客に見えました。

　無事楽しい家族旅行を終える事ができました

のも、ご家族の御協力と、旅行会社のおかげ

と思っています。

来年も、利用者様に喜んでいただける旅行

を企画いたします。 職員出し物（どじょうすくい）の一幕

瀧口家族会副会長の乾杯

2月7日（日）の面会日は、福岡女学院大学のハンドベル部のバレンタインコンサートを行います。

”乞う、ご期待”

みずほ通信 
 平成28年2月7日 



クリスマス会

　12月20日（日）は、毎年恒例のクリスマス会でした。

今年も、楽団栄町の方々に来ていただきクリスマスコンサートが行われました。

　クリスマスにちなんだたくさんの演奏をして頂きましたが、終盤には、写真のように

利用者さんも曲に合わせて踊りだし、大変な盛り上がりとなりました。

楽団栄町の皆様ありがとうございました。来年もよろしくお願い致します。

平成28年・最初の行事「初詣」に行きました。

　平成28年1月4日、今年最初の行事として「初詣」に行きました。

香春町にある鶴岡八幡宮で今年の安全と健康を願ってお祓いをしていただきました。

　施設長の新年の挨拶にもありますが

今年の干支は申です。

申年は、物事が大きく進歩する年だそう

です。

　園舎が新築となり4年経過いたしましたが

利用者様の生活も格段に向上し、職員も充実

した支援が行える環境に変わってきました。

　今年は、益々利用者様の満足度がアップ

しますよう職員一同更なる進歩を続けて

参りたいと思います。

（氏名や写真掲載は、利用者様・ご家族様の了承を得ています。）


